

く ら ち だ い ち

蔵地台地

ほこ たか ゆめおお
～ 誇り高く、夢大きく、
こころ あ じどうせいと いくせい
心つながり合える児童生徒の育成～
たかもりちよりつたかもりひがしがくえん む き ぎょういくがっこう
高森町立高森東学園義務教育学校
がっこう ぶんせき えのきだ
【学校だより No. 7 R2. 6. 3 文責：榎田】

が つ つ い た ち が っ こ う ほん か く さ い かい

6月1日から、学校本格再開しました。

すでに高森町では、授業を再開しておりましたが、6月1日（月）から通常の学校再開となりました。そこで、部活動など、これまで行っていなかった活動についても、ほぼ全面再開となりました。

再開とは言え、感染防止対策を十分行ったうえで様々な活動を行って参ります。また、学校再開

ガイドラインにおいても、「校外学習や外部の人たちと接する活動については当面の間、控えるように！」となっておりますので、しばらくの間は、原則として、そのような学習活動は中止、もしくは延期いたします。

幸い、本校では遠隔授業の取組もあり、授業についてはかなりすすんでいる方ではないかと思っておりますが、通常の年よりも遅れていることには違いありませんので、これから、その遅れをしっかりと取り戻していきたいと思っております。



そ う じ お こ な

プール掃除を行いました。

5月29日（金）、全校でプール掃除を行いました。暑さ対策のため、屋外での作業についてはマスクを着用せず作業を行いました。

火山灰が、かなり降っておりましたので、その掃除が大変でしたが、皆のがんばりで見違えるようにきれいになりました。そこで、夏場は例年どおり体育では水泳の授業を行っていく予定です。

なお、水泳の授業については、文部科学省から留意点に関する通知が降りてきております。それによると、学校プールは塩素濃度を管理しておりますので、感染リスクは低いと指摘されています。ただし、更衣室の利用や密接・密集場面の回避、タオルやゴーグルの取

り違い防止など、様々な感染リスク対策が求められる活動であることは間違いありません。大規模校などでは、今夏の水泳授業を中止するところもあるようだ聞いておりますが、幸い、本校では、大人数にならずに授業を行うことが可能ですので、その通知文に沿って、感染防止対策を十分講じたうえで授業を行って参ります。

もし、ご不安な点、ご心配な点、お尋ね等ありましたら、学校までお申し出ください。よろしく願います。

